



**Perjanjian Kinerja Tahun 2022
Direktur Guru PAUD dan Dikmas
Dengan
Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan**

Dalam rangka mewujudkan kinerja pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan di bawah ini:

Nama : Dr. Santi Ambarrukmi, M.Ed

Jabatan : Direktur Guru PAUD dan Dikmas

untuk selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : Dr. Iwan Syahril, Ph.D

Jabatan : Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan

selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian kinerja ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian kinerja ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka optimalisasi pencapaian target Perjanjian Kinerja tersebut, baik dalam bentuk penghargaan maupun teguran.

Jakarta, 25 Maret 2022

**Direktur Jenderal Guru dan Tenaga
Kependidikan**



Dr. Iwan Syahril, Ph.D

Direktur Guru PAUD dan Dikmas



Dr. Santi Ambarrukmi, M.Ed

Target Kinerja

#	Sasaran Kegiatan	Indikator Kinerja Kegiatan	Target Perjanjian Kinerja 2022
1	[SK 1] Meningkatnya ketersediaan guru dan pendidik PAUD dan Dikmas profesional	[IKK 1.1] Jumlah kabupaten/kota yang memiliki indeks pemerataan guru PAUD dan Dikmas baik	20
		[IKK 1.2] Jumlah guru PAUD dan Dikmas yang mengikuti pelatihan strategi pembelajaran untuk meningkatkan kemampuan literasi, numerasi dan karakter peserta didik	4871
		[IKK 1.3] Jumlah guru PAUD dan Dikmas yang Difasilitasi dalam Pengembangan Karir	100
		[IKK 1.4] Jumlah guru PAUD dan Dikmas yang menerima penghargaan dan perlindungan	60
2	[SK 2] Meningkatnya tata kelola Direktorat Guru Pendidikan Anak Usia Dini Dan Pendidikan Masyarakat	[IKK 2.1] Predikat SAKIP Direktorat Guru Pendidikan Anak Usia Dini Dan Pendidikan Masyarakat	A
		[IKK 2.2] Nilai Kinerja Anggaran atas Pelaksanaan RKA-K/L Direktorat Guru Pendidikan Anak Usia Dini Dan Pendidikan Masyarakat	91.46

No	Kode	Nama Kegiatan	Alokasi
1	5635	Dukungan Manajemen dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Ditjen Guru dan Tenaga Kependidikan	Rp. 14.250.384.000
2	5636	Pembinaan Guru Pendidikan Anak Usia Dini dan Pendidikan Masyarakat	Rp. 38.998.581.000
		TOTAL	Rp. 53.248.965.000

Jakarta, 25 Maret 2022

Direktur Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan



Dr. Iwan Syahril, Ph.D

Direktur Guru PAUD dan Dikmas



Dr. Santi Ambarrukmi, M.Ed